



GUAYAQUIL: Docente Teodoro Rubio expuso sobre la poesía mística en España e Hispanoamérica en Festival del Caribe, Cuba

Fecha de impresión: 20/04/2025



El profesor, teólogo y docente español Teodoro Rubio, PHD, de la Sede Guayaquil, participó como expositor en el Festival del Caribe, realizado en Cuba del 3 al 9 de julio del 2014. Su ponencia se tituló «La poesía mística contemporánea en España e Hispanoamérica» y fue realizada en el Teatro Heredia. Al mismo tiempo ofreció dos recitales poéticos en la Librería del Ateneo y en la Asociación de Escritores y Artistas Cubanos.

El Festival del Caribe o Festival del Fuego es el más importante evento realizado en Hispanoamérica que congrega a artistas de todos los géneros: cantantes, bailarines, pintores, escritores, de todas las partes del mundo.

Rubio inició su ponencia señalando que «Escuché en una ocasión que sólo hay literatura allá donde se tratan los temas que comparten todos los hombres porque los han vivido: la soledad y el amor, la vida y la muerte, Dios, la esperanza. Pero, lo que distingue a un poeta de otros, es la forma de ser tratados estos temas, la forma de ser vividos y luego expresados».

«Fue un honor tener la oportunidad de asistir, gracias a la UPS y contribuir con mi ponencia y mis versos a dicho evento. Ojalá mis palabras y mi presencia hayan sido una aportación válida», señaló.

<http://www.lajiribilla.cu/articulo/8139/poeta-de-la-mistica-la-naturaleza-el-silencio>

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)